



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

**NOTA DE PRENSA N° 037 - 2012-GR.CAJ/RENAMA**

## **Lucha frontal contra la desnutrición infantil en la provincia de Celendín**

**Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón**



**“Gobierno Regional se compromete a rebajar los índices de desnutrición infantil en la provincia de Celendín”.**

El desarrollo de los pueblos no solo implica darles oportunidades para obtener mejoras económicas, si no también disminuir los niveles negativos que socaven estas oportunidades, en este caso como lo es la desnutrición infantil que existentes en muchas zonas de la provincia de

Celendín.

En este contexto el Vicepresidente Regional, Dr. Cesar Aliaga Díaz, conjuntamente con el Dr. Rolando Reátegui Lozano, Gerente de RENAMA, se apersonaron hasta la localidad de Saraoz, distrito de La Libertad de Pallan, para reunirse con los alcaldes de la Mancomunidad del Norte de Celendín, para tratar esta problemática y dar a conocer cuales son las acciones que viene realizando el Gobierno Regional para el desarrollo sostenible de esa parte de nuestra región.

Dicha reunión se realizó en las instalaciones de la I. E primaria El Triunfo el pasado 16 de los corrientes, y contó con la presencia, no solo de los representantes de la mancomunidad si no también de alcaldes de otros distritos de la provincia además de la población de la mencionada localidad.

***“Existe una grave problemática en esta parte de nuestra región y es la desnutrición infantil, nuestro compromiso es trabajar para disminuir los niveles existentes, para ellos***



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

*elaboraremos un plan de luchar frontal, teniendo como base el trabajo realizado por la Alianza Contra la Desnutrición Crónica Infantil. Es necesario realizar las acciones necesarias para mejorar la calidad de vida de nuestros niños ya que ellos son el futuro de nuestra región”,* dijo Aliaga Díaz.

Además del compromiso existente respecto a lo mencionado líneas arriba, también dio a conocer los trabajos que se viene ejecutando en la provincia de Celendín como son el Programa de Articulación Eléctrica – Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica - PAFE, Programa de Integración Vial, articulando a la región con más carreteras; también informó que la región Cajamarca está priorizando: el Programa Social con las líneas de intervención en el Mejoramiento de la infraestructura y el Programa de Protección Ambiental, con su principal línea de acción en reforestación.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 18 de mayo de 2012.**

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y  
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**